

Este jueves habrá Fiesta de Halloween en el Centro Cultural de Angol

La Oficina Local de la Niñez adscrita a la Municipalidad de Angol, está organizando este encuentro que se llevará a cabo en la calle Julio Sepúlveda a un costado del Centro Cultural

Nanette Andrade

Se viene el llamado día de brujas por lo que la Oficina Local de la Niñez está organizando una fiesta de Halloween que se llevará a cabo este jueves 31 de octubre en la calle Julio Sepúlveda, a un costado del Centro Cultural de Angol, a partir de las 16:00 horas.

Para entregar los detalles de la actividad, la gestora territorial de la Oficina Local de la Niñez Camila Lablee Fernández, dijo que "junto



al centro cultural y la productora Kodama estamos trabajando en conjunto para una actividad que va dirigida a los niños, niñas, adolescentes y a todas las familias a que vengan a participar este día. Esta actividad también va enmarcada los derechos de recreación, al derecho a estar en familia, el derecho

a respetar las religiones, las culturas, así que por eso también estamos haciendo este llamado para que asistan las familias a participar".

Entretanto, el representante de la productora Kodama que está a cargo del evento, Jorge Riquelme, acotó que "este evento está enfocado en la temática de Halloween,

van a haber concursos, estands de ventas, van a haber muchas sorpresas para los niños, para las familias, así que va a ser una actividad entretenida, desde las 4:00 p.m., el jueves 31 de octubre, justamente la noche de Halloween. La idea es que vengan con disfraces para que puedan concursar también

van a haber hartas dinámicas que se van a hacer ese día, así que los esperamos, vengan con su mejor disfraz".

Igualmente, el alcalde Enrique Neira extendió una invitación a toda la comunidad para que acudan a participar de esta fiesta que está dirigida a los pequeños de la casa. "La verdad las cosas es que los tiempos cambian y tenemos que ir adaptándonos nosotros a estos cambios, uno es la fiesta de Halloween, así que en lo personal estamos acá para ponernos a disposición, colaborar, motivar a los papás para que traigan a sus niños. La calle va a ser aquí en julio Sepúlveda, entre Lautaro y Prat, al frente de Frontel o al frente de la Oficina de Turismo, toda esa calle va a estar cerrada ese día precisamente para que las personas puedan venir a disfrutar de una actividad tan bonita como esta", finalizó.